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令和４年度湘南大庭地区郷土づくり推進会議 

＜全体会議（第１４回定例会）議事録＞ 

 
日時：２０２２年（令和４年）１１月１７日（木）１９：００～２０：３０ 

場所：湘南大庭市民センター ２階 第２談話室 

出席者：６名 

欠席者：３名 

（事務局）湘南大庭市民センター 矢内センター長、齊藤主幹、菅谷 

 

１ 前回の確認事項 

・第１３回定例会議事録（案）→ 全体承認（事前にメールにて確認済） 

 

２ 報告事項 

(1) 第１回湘南大庭ゴルフでコミュニケーションコンペ（11/10）の振り返り 

   ・参加者：一般参加５名＋郷土づくり委員２名（菅野委員・時津議長） 

 ＜反省点＞ 

・募集について 

→参加者が少ない、心理的なハードル、地区内の企業などへの声かけ 等 

  ・運営について 

   →手伝い要員への連絡体制が不十分、人数が少なかったからよかったが多 

かったらどうだったか 

・新しい取組であったが否定的な意見はほとんどなかった。今後も継続してい 

けるのではないか。 

・中学時代の同級生の再会があった。このコンペがなければ再会はなかった。 

 

３ 今後の動き 

(1) 「ドコモスマホ教室」（11/30）について 

・電話による参加者募集：午前２０人・午後２１人、昨年度のスマホ教室参加 

者全員へのフォローアップが終了した。 

●11/22（火）11 時～ ドコモとの打合せ（時津議長、荒井委員、事務局 菅谷） 

  ●当日、ドコモ側は４名従事、郷土づくり委員は運営をフォローする。 

→委員はできる限り参加してほしい。 

  ・スマホ教室について、郷土づくりで続けるか、デジ室事業や公民館事業等と 

の兼ね合いについて、今後整理していく。 

(2) 「まちかど健康相談会」について 

・12/1 付で保健医療センターと業務委託契約予定。 

・1/31（火）・2/1（水）を軸に調整中、会場の予約は 12/5（月）から開始。 

●次回、地域回覧の内容を確認する。 
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(3) 「けやき通り健康・景観づくり推進事業」について 

＜財政課からの指摘事項＞ 

  ・単年度で高額な予算額であるため「３か年計画ぐらいを目途に更新」という 

   かたちにできないか。 

  ・他地区でも史跡解説版などを４か年計画で行っている事例がある。 

●２か年計画で、市民センターを起点として南北に施工していく方法でも可で 

ある旨を回答する。 

 

４ その他 

(1) シェアサイクル事業（市民センターに４台設置） 

  ・郷土づくりからのお知らせとして、地域回覧を行う予定。 

  ・公園内へのサークルポート設置について、改めて公園課に依頼する。 

  ・その後、市民の家、自治会館・町内会館への展開も検討する。 

  ●郷土づくりにおいても、試乗やアプリ説明等のイベントを検討する。 

(2) 地域活性化協議会から打診…第１０回協議会（12/2 18 時～ 第１談話室） 

 →デジタル推進室との意見交換（「デジタルを活用した暮らしやすいまちづ 

くり」） 

(3) 村田会湘南大庭病院からの相談～地域貢献～ 

(4) 藤沢市愛の輪福祉基金チャリティー プロレス 

 

・次回 １２月１日（木）１９時～ 第２談話室   

 

以 上 


